

8/17 物部川源流域に感謝米贈呈

今年も南国市で収穫された新米が、山田堰井筋土地改良区から香美市物部町の6地区90世帯へ、民生委員の方を通じて届けられました。この運動は、物部川源流域で暮らす方々による山の管理のおかげで、物部川の恩恵を受けられていることへの感謝の気持ちをお米に託したものです。



▲7/27 南国市補導委員会がニッセイ財団2023年度「生き生きシニア活動顕彰」を授与されました（高知市）



▲8/3 南国市更生保護女性会による「巻き寿司」作り（SUNSUNながおか）



▲8/8 新任ALT デックラン先生着任あいさつ



▲8/8 令和5年度からくり半蔵垣内ロボット発表会（地域交流センター みあーれ）



▲8/20 南国市子ども会連合会とき・わくアドベンチャー（市役所北駐車場）



▲8/24 南国保護区保護会主催の夏休み防犯パトロール（市内量販店・書店・ゲームセンター）



▲8/28 日清食品カップ第39回全国小学生陸上競技交流大会に向けての表敬訪問

コミュニティ助成事業(宝くじ助成金)



近い将来発生が予想される南海トラフ巨大地震において、倒壊家屋からの人命救助は喫緊の課題となっており、南国市消防団は計画的に救助用資器材を整備しています。このたび、消防団の救助活動の充実を図るため、宝くじのコミュニティ助成事業を活用して自吸式防災担架を整備しました。



■問い合わせ/企画課コミュニティ推進係 ☎088-880-6553



8/26 4年ぶり夏開催! 第35回土佐のまほろば祭り

スーパーバンド。ライブ大盛況!

観光大使 島井咲緒里さん来場!



まほろば祭り補導パトロール（南国市補導委員会）

8/11 南国交通少年団 新米キャンペーン

南国交通少年団による啓発活動がフジグラン野市で行われました。買い物客に「新米の気持ちを忘れず安全運転をお願いします。」と呼びかけながら、南国市の早場米とその他啓発品を300人に配布しました。

少年団は「渡すのには勇気がいったけど、笑顔でもらってくれてうれしかった。」「自分も新米の気持ちで自転車に乗らなければいけないと思った。」と振り返っていました。



8/18-20 姉妹都市提携50周年記念市民訪問団

宮城県岩沼市との姉妹都市提携50周年を記念して、市民訪問団25名が岩沼市を訪れました。復興のシンボル「千年希望の丘」では、震災の記憶や被災者の思いを後世に伝える「震災語り部」の方に講話をしていただきました。

歓迎レセプションでは次の50年もこの縁組みが続いていくことを願いながら、両市の市民が交流を深めました。

